

Prière œcuménique de Taizé | Vendredi 14 mars 2025 à 20h30

Basilique San Gennaro ad Antignano, Via San Gennaro ad Antignano, 6 – 80134 Naples

Convertissez-vous, car le royaume des cieux est proche!". (Matthieu 3, 1-3)



Utilisez le livret pour chanter

Canon Tui amoris ignam n° 14

Psaume 51 (50) | Canon | Rit. (Bienheureux es-tu pauvre) n° 114

Voici, je suis né dans la culpabilité, dans le péché ma mère m'a conçu. Mais tu apprécies la sincérité dans mon cœur, dans le secret de mon cœur tu m'apprends la sagesse. **Rit.**

Détourne ton regard de mes péchés, efface tous mes défauts. Crée en moi, ô Dieu, un cœur pur, renouvelle en moi un esprit ferme. **Rit.**

J'enseignerai tes voies aux rebelles et les pécheurs reviendront à toi. **Rit.**

Seigneur, ouvre mes lèvres et laisse ma bouche proclamer ta louange. **Rit.**

Lecture | Matthieu 3, 1 - 3 | Osez croire - Frère Alois de Taizé

Canon | Bénis le Seigneur (5).....le silence suit

Prière d'intercession (Kyrie eleison)

Notre Père

Prière de conclusion

Prière autour de la Croix

Canons | In manus tuas Pater (30) | Nada te turbe (50) | Le Seigneur vous restaure (153)



Prochaine réunion vendredi 11 avril 2025 à 20h30



## Matthieu 3, 1 - 3

À cette époque, Jean-Baptiste venait prêcher dans le désert de Judée 2 en disant : « Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche ! ». En fait, c'est lui dont parlait le prophète Isaïe lorsqu'il disait : Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez ses sentiers !

### (Osez croire - Frère Alois de Taizé)

Dans un premier temps, le Carême oriente notre pensée vers l'image du désert, celui dans lequel Jésus a passé quarante jours de solitude, ou celui qu'il a parcouru à travers le peuple de Dieu pendant quarante ans.

Frère Roger aimait rappeler, en revenant sur ces semaines qui précèdent Pâques, que le Carême n'est pas un temps d'austérité ou de tristesse, ni un temps pour cultiver la culpabilité, mais un temps pour chanter la joie du pardon. Il voyait le Carême comme quarante jours pour se préparer à retrouver des petites sources dans nos vies.

Au début de l'Évangile de saint Matthieu, lorsque Jean-Baptiste proclame « repentez-vous ! », il veut dire « tournez-vous vers Dieu ».

### Prière de conclusion

Jésus, amour de tout amour, ta compassion n'a pas de limite. Nous avons soif de toi, de toi qui nous dis : "Pourquoi avoir peur ? Ne crains rien, je suis là".